



**Fraktion im
Bezirksrat Südstadt-Bult der
Landeshauptstadt Hannover**



18.04.2009

Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Südstadt-Bult
Lothar Pollähne o. V .i. A.
18.62.07 - Fachbereich Zentrale Dienste
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Änderungsantrag zu Drs. 15-0801/2009 gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die Sitzung des Stadtbezirksrates Südstadt-Bult am 22. April 2009 zu TOP 9.3.3

Umwidmung der „Alten Bult“ in eine Freilaufzone für Hunde

Der Bezirksrat möge den Antrag in folgender Fassung beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welche seltenen und besonders geschützten Tier- und Pflanzenarten auf der Alten Bult angesiedelt sind. Sie wird außerdem gebeten, über die bisherige Entwicklung der hierzu erforderlichen Lebensräume seit Einrichtung der Alten Bult als Landschaftsschutzgebiet zu berichten.

Sie wird überdies gebeten, darzustellen, ob und ggf. unter welchen Bedingungen die Aufhebung des Leinenzwangs rechtlich möglich ist und welche der Tier- und Pflanzenarten durch die Aufhebung des Leinenzwanges gefährdet wären.

Ebenso ist darzustellen, wie bei einer Aufhebung des Leinenzwanges sichergestellt werden kann, dass im Hiroshima-Hain ganzjährig und im angrenzenden Waldgebiet während der allgemeinen Brut-, Setz- und Aufzuchtzeit Hunde nur angeleint geführt werden.

Die Verwaltung wird gebeten, die Ergebnisse dieser Prüfung in einer Bezirksratssitzung vorzustellen.

Begründung

In der öffentlichen Diskussion sind widerstreitende Interessen von Hunde-HalterInnen und anderen MitbürgerInnen (z.B. Kinder, ältere Menschen, NaturschützerInnen, FahrradfahrerInnen, FreizeitsportlerInnen) auszumachen. Die artgemäße Hundehaltung nach Tierschutzgesetz muss auch in unserem Stadtbezirk möglich sein, allerdings verdient der Naturschutz ebenso Beachtung. Der Bezirksrat möchte durch diesen Prüfauftrag die Situation auf der Alten Bult mithilfe aktueller Informationen erhellen, insbesondere dahingehend, wie dem Schutzzweck derzeit am besten zu entsprechen ist. Auf die Berichterstattung im Bezirksrat wird Wert gelegt, da so die öffentliche Diskussion angeregt werden kann.

Stephan Beins
Fraktionsvorsitzender

Ewald Nagel
Fraktionsvorsitzender